



Labellisée « Destination famille », Crans-Montana propose de nombreuses activités pour divertir petits et grands.

# Authenticité et nature

/V.S.

**Plus que jamais, Crans-Montana (labellisée «Family destination 2019-2021») répond aux besoins de valeurs authentiques qui ont été si essentielles ces derniers mois.** Son terrain de jeu dans un environnement naturel offre à chacun de retrouver joie et sérénité en partageant des moments inoubliables dans un cadre exceptionnel. «*Les différents acteurs de la destination ont œuvré main dans la main dans le but d'assurer et de promouvoir un accueil particulièrement attentionné à nos visiteurs et d'autant plus aux familles*», souligne Bruno Huggler, directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès.

Tout est possible à Crans-Montana, comme par exemple faire du pédalo ou du stand up paddle sur le lac, du Wakeboard au WakePark, des balades au bord d'un des nombreux bisces ou encore s'amuser sur les jeux gonflables du Watergames ou profiter pleinement de la saison estivale au parc aventure Fun Forest ou au Beach Club. Quant aux plus jeunes, ils sont attendus dans la Maison de Bibi, l'espace ludique de la marmotte de Crans-Montana, pour participer à des jeux, bricolages et autres animations encadrés et gratuits.

## Émerveillement et rires garantis

Tous les dimanches, Crans-Montana devient la capitale des «*enfantillages*» avec les «*P'tits Am Stram Gram*». Un rendez-vous hebdomadaire pour toute la

famille pour s'émerveiller devant un spectacle, faire un tour dans le manège enchanté ou s'amuser avec les jeux géants en bois... Tout cela en attendant le retour du «*grand*» Am Stram Gram qui reviendra l'année prochaine !

## Festival des terrasses

Rock, Blues, Reggae, Soul, Jazz ou encore Swing au programme cet été, le Festival des terrasses est de retour ! Nomade et Pop-Up, le Festival s'invite sur vos terrasses préférées tous les jeudis soir. Relaxez-vous autour d'un verre tout en dégustant la formule proposée par le bar partenaire.

## Haut lieu de la gastronomie et de la nature

Les familles sont encore invitées à vivre des expériences uniques entre traditions et terroir. Notamment en se plongeant dans les secrets de la fabrication du fromage typique de la région, en visitant l'écomusée de Colombire qui propose de découvrir la vie alpine d'autrefois ou encore en s'adonnant à la cueillette de plantes sauvages. En effet, à Crans-Montana, chaque gastronome trouve son bonheur parmi des produits du terroir de qualité, de nombreux événements autour du goût, des artisans et des chefs passionnés qui illustrent la richesse de la gastronomie régionale.

Dès le 11 juillet, l'espace Grandeur Nature accueille les visiteurs en quête de calme, de



# Crans-Montana, comme si vous y étiez

CRANS MONTANA   
*Absolutely*

/événements

ressourcement mais aussi d'amusement au cœur d'une nature intacte et face à un panorama exceptionnel. Le long d'un bisse, dans la forêt ou dans un alpage, en compagnie d'un cheval ou d'un yak, une multitude d'expériences sont au programme. Du 11 juillet au 23 août, Grandeur Nature c'est encore une multitude d'activités accompagnées et gratuites. Au programme: balade avec des yaks, ateliers du bois, promenade à pied en compagnie de chevaux, apprendre à fabriquer un fromage, randonnée cueillette et soupe de sorcière, balade yoga ou encore tour chez les vaches.

/

**More than ever before, Crans-Montana (labelled "Family destination 2019-2021") is meeting the authentic value needs that have been so essential over the past few months.** Its playground in a natural environment offers to one and all a place to find joy and serenity by sharing unforgettable moments in an exceptional setting. *"The various actors of the destination have been working hand in hand with the aim of ensuring and promoting a particularly warm welcome for our visitors and above all for families,"* emphasises Bruno Huggler, the Crans-Montana Tourisme & Congrès director.

Everything is possible, for example pedal boating or stand up paddling on the lake, Wakeboard at the WakePark, walks along one of the numerous irrigation canals or having fun with the Watergames inflatable activities, or getting the most out of the summer season in the Fun Forest adventure park or at the Beach Club. As for the very young, they are awaited at the Maison de Bibi, the Crans-Montana groundhog fun area, to join in the free games, hand-crafts and various other supervised activities.

### **Guaranteed delight and laughs**

Every Sunday, Crans-Montana becomes the capital

of "child's play" with the "P'tits Am Stam Gram". A weekly rendezvous where the whole family can marvel in front of a show, wonder round the enchanted fairground or have fun with the giant wooden games... All this while we await the return of the "grand" Am Stram Gram, which will be coming back next year!

### **Festival of the terraces**

Rock, Blues, Reggae, Soul, Jazz and Swing on the programme this summer, the Festival of the terraces is back! Nomad and Pop-Up, the Festival joins you on your favourite terraces every Thursday evening. Relax with a drink while tasting the speciality on offer at the partner bar.

### **A hotspot for gastronomy and nature**

Families are invited to a unique experience between traditions and local produce. In particular, by immersing themselves in the secrets of the making of a typical cheese of the region, by visiting the Colombire Eco-museum, which offers a discovery of Alpine life in times gone by or by taking part in wild plant gathering. In fact, in Crans-Montana, there will be something for every gourmet among the high quality local produce, numerous events around tastings, artisans and enthusiastic chefs that illustrate the richness of the regional gastronomy.

From 11<sup>th</sup> July, the Grandeur Nature area will be welcoming visitors in search not only of calm and re-sourcing but also fun in the heart of an unspoilt natural setting opposite an exceptional panorama. Along an irrigation canal, in the forest and in the Alpine pastures, accompanied by a horse or a yak, a multitude of experiences are on the programme. From 11<sup>th</sup> July to 23<sup>rd</sup> August, Grandeur Nature is yet another multitude of free accompanied activities. On the programme: yak outings, wood workshops, walks on foot with horses, learning to make cheese, gathering outings and witches' soup, yoga outings and a visit to the cows.